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综 合

7 月 26 日，“云聚徐汇 创

领未来———上海市云南商会与

上海新沪商联合会走进徐汇”参

访交流活动在 T20 大厦举行。

此次活动由上海市徐汇区人民

政府与云南省人民政府驻上海

办事处联合指导，徐家汇街道办

事处、徐家汇商城（集团）有限公

司、上海市云南商会以及上海新

沪商联合会共同主办。 在区商

务委、 区投促办的关心与支持

下，众多企业家齐聚一堂，共同

参观考察了徐家汇中心项目，并

对徐家汇商圈的能级提升规划

进行了深入的了解。

区委常委、副区长俞林伟向

云南省人民政府驻上海办事处

相关负责人、上海市云南商会和

上海新沪商联合会的企业家们

表示热烈的欢迎，祝贺本次走进

徐汇活动圆满成功，并对沪滇两

地合作共赢表示期许。

在当天举办的走进徐汇政

企参访交流活动中， 一部精心

制作的营商环境推介宣传片吸

引了与会企业的目光。 该片以

生动的画面和详实的数据，全

面展示了徐汇区优越的地理位

置、便捷的交通网络、丰富的创

新资源和完善的公共服务体

系。 这部宣传片不仅让企业家

们对徐汇区的营商环境有了更

加直观的了解， 也进一步坚定

了企业家投资徐汇、 共谋发展

的信心和决心。

在随后的投资促进推介环

节， 徐汇区相关部门负责人详

细介绍了徐汇区的投资优势和

扶持政策， 为企业家们提供了

更多的投资选择和合作机会。

在交流座谈环节， 徐汇区

各产业部门负责人与企业家们

进行了深入交流。 他们详细解

答了企业家们关于投资政策、

产业发展等方面的疑问， 并就

如何加强合作、 推动共赢进行

了深入探讨。 同时，企业家们也

对徐汇区的未来发展提出了宝

贵的意见和建议， 希望徐汇区

能够持续优化营商环境， 强化

与企业的沟通交流， 共同推动

区域经济的繁荣发展。

随着活动的圆满落幕，企业

家们深入了解了徐汇区的投资

环境和未来发展前景，他们期待

与徐汇区携手合作，共同打造更

加繁荣、更加充满活力的经济发

展新局面。 徐汇区也将继续秉持

开放包容、 合作共赢的理念，不

断优化营商环境，为各类企业的

高质量发展提供更加优质的服

务和支持。（来源： 徐家汇街道）

沪滇企业家“走进徐汇”参访交流

探讨在沪发展新机遇

市八医院周边 460 米区域

（漕宝路、 沪闵路路段） 交汇 2

条地铁线路、6 条公交线路，叠

加徐汇日月光商圈等人流密集

场所， 长期存在电瓶车、 自行

车、共享单车无处停放，侵占人

行道现象，导致人行道路拥堵、

环境杂乱。 高峰时期，人行道通

行经常仅余一人身位， 摩擦时

有发生。 为贯彻落实《上海市绿

化和市容管理局关于深入开展

2024年度轨道交通站点出入口

及周边市容环境专项整治工作

的通知》，漕河泾街道会同市八

医院、交警支队、派出所、共享

单车公司等多方主体共商共

治， 探索出一条适合周边非机

动车停放管理的新路径。

排摸底数：全面调研，科学划分

漕河泾街道城运中心相关

负责人告诉记者，借助街道城运

中心大数据优势，调研团队调取

了关键路段多个点位的监控视

频，排查全天候非机动车停放情

况，全面了解非机动车停放时间

规律，精准掌握早高峰（7:30-9:

00）停放拥挤路段。据统计，早高

峰期间，市八医院周边停放有电

瓶车近七百辆，自行车及共享单

车则有近四百辆，以上班换乘和

看病群体为主。

深入挖潜：多方合作，动态管理

目前，在早高峰期间，交警

支队会协调共享单车清运车临

时停靠路边开展清运工作，并做

好沿路机动车交通指挥。 同时，

结合共享单车在早高峰时段地

铁进站口附近集中停放的特点，

漕河泾街道设置了共享单车和

电瓶车共用的动态管理区域，通

过及时联系第三方公司清运共

享单车，为后续电瓶车停放腾移

足够的空间，“螺蛳壳里做道场”

让有限的空间扩展出更大活力。

引导规范：宣传告知，长效治理

目前， 漕河泾街道以地铁

口、医院正侧门为划分结点，依

托地铁口附近通勤人员和医院

附近病人出行方式特点， 为电

瓶车、自行车、共享单车等不同

种类非机动车分别设置合理停

放区域。 根据区域空间，安排车

辆单排或双排停放， 同时将僵

尸车辆统一放置在不常用区

域，实现“专车专位”、分类停

放，让城市街面更加整齐。

460 米共商共治，“专车专位”巧治“寸步难行”

记者 姚丽敏 陆海捷 肖乐鑫 王佩泽（实习生）

近期， 区商务

委会同天平街道对

复中市集、 广元菜

市场、 高安市集等

改造升级项目进行

验收， 并开展为民

办实事社会评议。

属地人大代表、居

民代表、 市场商户

应邀现场参观、交

流座谈、开展测评。

位于嘉善路和

襄阳南路之间的复

中市集，市集里新设

立了便民休息区、爱

心饮水机，新安装了

电梯，并配备残疾人

卫生设施。这一系列

便民设施，为市民提

供更为舒适便捷的

购物环境，尤其是对

老年人和行动不便的群体给予

了细致入微的关注与关怀。

广元菜市场现在已被列

入市文旅局“体验上海生活 学

做中华料理”精品旅游线路，菜

场还专门设置了英文标志，提

高外国游客买菜购物体验，展

示中国居民美好生活烟火气。

在高安市集，居民代表在

参观菜市场改造项目时，被改

造后新装的智慧化 AI 秤所吸

引， 在听取了 AI 秤功能介绍

后， 表示菜场设施更智慧，居

民买菜更放心。 据悉，徐汇通

过菜场市集改造验收，开展为

民办实事社会评议，进一步倾

听居民声音， 优化为民服务，

增强民生保障，不断提升徐汇

市民群众的满意度和获得感。
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记者 殷志军 李瑾琳 徐喆衎 陆翔

2024 年 7 月， 上海市徐汇

区管风琴协会应“德国艺术与教

育国际交流促进会”（简称 Fi-

AKE）的邀请，跨越半个地球，来

到德国的柏林和法兰克福，参加

2024 中德青少年艺术节， 与当

地的音乐人来了一场面对面的

艺术交流。

上海市管风琴协会创始人、

前会长邱唯真早年也曾负笈德

国求学，此次出访也是协会成立

以来，第三次走出国门进行音乐

交流。 收到邀请之后，协会确定

协会理事陈群为此次访德艺术

团的领队， 林克兰为艺术指导，

并精心选择了交流会表演曲目。

第一个节目是钢琴与合

唱———历史京剧《大唐贵妃》选

曲《梨花颂》，今年是京剧表演艺

术大师梅兰芳诞辰 130 周年，梅

兰芳也曾于 1935 年赴德国等欧

洲国家进行戏剧考察。 选择《梨

花颂》作为表演曲目，既是向大

师致敬，更是为了向德国观众展

现博大精深、魅力永恒的京剧国

粹艺术。

协会的第二个节目是钢琴

朗诵宋代词人辛弃疾的《好事

近·西湖》。 据陈群老师介绍，选

择朗诵辛弃疾的这首作品也非

偶然。德国汉学家甘默霓博士曾

将辛弃疾多首词作翻译成德文，

在德国传播中国古诗词文化，他

也曾访问上海，与上海市管风琴

协会深入交流。团员们将伴着音

乐，用中、德两种语言朗诵这首

流传千年的经典宋词。

此次一同出席交流会的还

有来自北京、 河北的钢琴团，团

队中最小的表演者只有 9 岁，年

龄最长的则是年近七旬的林克

兰。 协会从上海出发， 开启德、

法、比、荷的艺术旅程。

在繁忙的旅途中，团员们抓

紧时间排练节目。团员们入住酒

店以后，先看看酒店里有没有钢

琴，大家努力克服时差带来的不

适，一有机会就练习京剧演唱和

德文朗诵，力争把最完美的节目

效果带给当地的观众。

在柏林和法兰克福奥德演

出中心，上海管风琴协会的三个

节目分别作为开场和压轴表演。

在男高音计天禹的领唱之下，在

伴舞的翩翩水袖中，团员们唱响

了“梨花开，春带雨……”的京腔

京韵；伴着音乐，一字一句，用中

文和德文朗诵“日日过西湖，冷

浸一天寒玉”， 现场的观众们报

以热烈的掌声。

在出访德国期间，协会也和

当地的音乐人做了深入的文化

交流。 团员中，来自上海市第二

中学的徐持、徐恒姐妹将自己的

书画作品赠送给当地的文旅局

官员。 最令大家难忘的是，集体

参观法兰克福（奥德河畔）神圣

十字大教堂时，一位在教堂工作

了 50 余年的管风琴师向全团介

绍了教堂里有着百年历史的 2

座管风琴，团员们再次为德国朋

友弹唱起了《梨花颂》。大家都表

示，此行收获满满，也期待有更

多的机会走出国门，让世界听见

更多中国的声音。

在莱茵河畔唱响《梨花颂》

上海市管风琴协会赴德开展艺术交流


